078	UTBM - Service communication	l'Est Républicain	2 septembre 2017
			mutation - Françoise Gachot - collège de Beaucourt

## Une nouvelle gestionnaire au collège



Au secrétariat rénové, Françoise Gachot (à droite) en compagnie du principal et de la principale-adjointe.

La Beaucourtoise Françoise Gachot, précédemment en poste à
l'UTBM de Sévenans, vient, à sa
demande, d'intégrer l'équipe de direction du collège Saint-Exupéry
de Beaucourt, au poste de gestionnaire. C'est là le seul changement
dans cette équipe dirigée pour la 5'
rentrée par Jacob Labeth, principal, et Anne-Lise Borne, principale-adjointe. La stabilité est de mise
également chez les professeurs où
départs et arrivées se comptent sur
les doigts d'une seule main. A noter
cependant la création d'un poste
en histoire-géographie, poste partagé avec le collège Signoret de
Belfort mais basé à Beaucourt.
S'appuyant sur ses excellents ré-

S'appuyant sur ses excellents résultats au dernier Brevet des collèges (88,6 % de réussite avec 34 % de mentions très bien), l'établissement repart donc pour une nouvelle année scolaire avec des effectifs en hausse soit 405 fêlves pour 390 l'an dernier à pareille époque. Ces effectifs ont permis de reconstituer une organisation avec quatre classes par niveau (de la 6° à la 3°). La

rentrée verra aussi l'officialisation de la section sportive scolaire tennis et la création d'une autre en VTT, le tout en lien étroit avec les clubs locaux. Il est prévu également le développement d'une web radio à usage interne mais avec un lien possible sur l'extérieur, projet de nature à développer le travail de l'oral, la prise de parole et le travail en équipes pour le montage de reportages.

reportages.
Le conseil départemental a, par ailleurs, doté l'établissement de 45 tablettes tactiles qui pourront passer de classe en classe sur un chariot. L'accessibilité des lieux pour les élèves à mobilité réduite se poursuit avec la mise en place d'une plateforme élévatrice à la demi-pension. Côté travaux toujours, la salle des professeurs et le secrétariat ont été rénovés.

L'établissement va enfin poursuivre l'ouverture en direction des familles avec une première étape le jour de la rentrée : petit-déjeuner pour les élèves de 6° et leurs parents suivi d'un accueil musical.

25B18 - V1